Bonjour à tous,

Résidente de Contrecœur depuis 1990, j'ai toujours été très active dans mon milieu de vie. En effet, j'ai été : conseillère municipale, présidente de la Caisse Populaire de Contrecœur et présidente de la Coopérative Santé de Contrecœur.

Les membres du conseil d'administration et moi-même s'engageons à travailler pour vous rendre la vie plus agréable. Nous savons que depuis les dernières années le quotidien de nos membres a grandement changé et nous travaillons à nous adapter aux nouvelles réalités.

Vous pouvez être assuré que je mettrai tout mon dynamisme et ma disponibilité à être présente pour vous. N'hésitez surtout pas à communiquer avec moi ou un membre de mon équipe si vous avez des questions ou des commentaires. Nous serons toujours disponibles pour répondre à vos questions.

Ghislaine LeblancPrésidente